

## 地区新人戦が始まりました！！

いよいよ国頭地区の新人戦が始まりました。2年生にとっては主役となって初めての大きな大会となります。悔いを残さないよう準備を万端にし、全力を出し切って欲しいです。また、吹奏楽では地区アンサンブルコンテストが宜野座中央公民館で開催され銀賞を受賞しました。本部中学校の伝統をしっかり受け継いで新しい伝統を積み上げて欲しいです。

### 第48回国頭地区中学校新人大会結果

11月27日(土)～11月28日

#### ■卓球女子

女子個人優勝：玉城 有花(2年)

女子団体：準決勝進出(3位)

本部中3-0東江中、本部中1-3名護中)

決勝トーナメント2-3今帰仁中

ランク決定戦本部中2-3大宮中大宮中

#### ■男子卓球 男子団体：準優勝

リーグ戦の結果(本部中3-1東江中、本部中3-1金武中、本部中3-1大宮中、本部中1-3名護中)4勝1敗で2位

#### ■女子バレー部：3位

1回戦(本部中2-0屋部中)2回戦(本部中2-0大宮中)

準決勝(本部中0-2名護中)



### 今後の日程

#### ■ソフトテニス女子(12月4日)

1回戦今帰仁中学校

#### ■ソフトテニス男子(12月4日)

1回戦東江中学校A

#### ■野球(12月4日)

1回戦大宜味中学校

#### ■男子バスケット(12月4日)

1回戦今帰仁中学校

#### ■女子バスケット(12月5日)

2回戦からの出場で金武中と大宜味中の勝者と対戦

新人戦は新チームになって初めての大きな大会となり、精神面がとても大切だと思います。精神面から崩れることも多いと思いますし、優位に立つこともあると思います。「勝つイメージ」、「良いプレーができるイメージ」をしっかり持ちながら試合に臨んで欲しいです。頑張れ！！

